WOCHENPOST

Samstag, 20. Februar 2016





Bau- und Wohnträume mit vielen Vorträgen Langenfeld. (bg). Die



»Nur gemeinsam ist man stark« Langenfeld. (SB). Beim

♣ NM # 06. November 2015 **< Artikel teilen**

Stiftungsausstellung machte Halt in Erkrath

Erkrath. (nm) Unter dem Titel »Stiften ist Hoffnung in die Zukunft« gab eine Wanderausstellung des Erzbistums Köln in Erkrath Einblicke in die Stiftungsarbeit.



Elke Böhme-Barz vom Erzbistum Köln informierte über die Vielfalt kirchlicher Stiftungen. [Foto: privat]

Nur einen Tag lang machte die Wanderausstellung Halt in Erkrath, doch »die starke Resonanz zeigte, dass das Interesse, sich über die Vielfalt der Möglichkeiten zu stiften zu informieren, sehr groß war«, berichtet Michael Stephan von der Stiftung St. Johannes der Täufer, der gemeinsam mit Pfarrer Günter Ernst die Ausstellung nach Erkrath geholt hatte.

Elke Böhme-Barz, Leiterin des Stiftungszentrums des Erzbistums Köln, und ihr Team präsentierten eine Auswahl von Stiftungen mit überregionalen Zwecken und Beispiele von Förderprojekten. Auch die Erkrather Stiftungen St. Johannes der Täufer, die Josef Janhsen-Stiftung, die Stiftung Abendsonne und die Jugendstiftung Erkrath waren in die Präsentation eingebunden. Im Zuge knapper kirchlicher und öffentlicher Mittel gewinnen sie immer mehr an gesellschaftlicher Bedeutung.